





[Digitales Vereinsportal](#)

[Vereinsapp-Vereinsverwaltungssoftware spart Ressourcen](#)

Der Dransfelder SC nutzt jetzt neue Technologie, um seine Mitglieder zu informieren und zu unterstützen. Auf der Homepage, Facebook und jetzt auch mit einer App können alle Infos und Neuigkeiten des Vereins abgerufen werden.

[Digitale Vereinsverwaltung + x neu eingeführt](#)

Der Verein DJK Südwest hat im September 2021 seine Homepage erneuert und die alte Vereinsverwaltungs-Software durch eine neue, webbasierte ersetzt. Dieses Programm hilft den Mitarbeitern beim Verwalten der Vereinsprozesse und ermöglicht es den Mitgliedern, den Mitgliedsantrag online auszufüllen. Es spart Zeit und Ressourcen!

[Cloubasierte Vereins-Software eingeführt](#)

Der Verein möchte zukunftsfähig bleiben. Der Verein nutzt eine cloubasierte Software, die helfen soll, die Verwaltungsarbeiten zu digitalisieren und zu vereinfachen. Mit dieser Software können Mitglieder verwaltet, Veranstaltungen organisiert und die Buchhaltung erledigt werden. Mitglieder können ihre Daten selbst verwalten und es wird auch online kommuniziert.
